



PAN VE "LISTA DE BUENOS DESEOS"

Diputados fijarán hoy ruta de las iniciativas

Mientras que el bloque morenista se prepara para avalar las iniciativas, la oposición afirma que las revisará con lupa

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gmm.com.mx

La Mesa Directiva de la Cámara de Diputados turnará hoy a comisiones las 20 iniciativas presidenciales, mientras la Junta de Coordinación Política (Jucopo) determinará la ruta a seguir para ir las desahogando.

En tanto, la oposición confirmó que revisará las propuestas que puedan mejorar las condiciones sociales de la gente, pero ratificó su rechazo a la desaparición de organismos autónomos y a las reformas al Poder Judicial y al INE.

Los jefes de las diputaciones del PAN, Jorge Romero, y del PRI, Rubén Moreira, lamentaron la omisión presidencial en el tema de la inseguridad y situaciones de violencia criminal que, dijeron, es el que más preocupa a los mexicanos actualmente.

"Encontramos coincidencias en el fondo: queremos pensiones dignas, vivienda, internet para todos, apoyo al campo y muchas más. El problema, y lo que seguirá ahora, será abordar la forma de cómo sí lograrlo, porque el Presidente pareciera que delineó varios buenos deseos en los que nos parece que todas y todos coincidimos para México, sólo que no dijo el cómo. Pero, bueno, ya lo iremos delineando como dije: por partes, y una iniciativa a la vez", expuso el diputado Romero.

El coordinador Moreira sostuvo que hay iniciativas que serán revisadas con cuidado y en otros



Foto: Mateo Reyes/Archivo

Jorge Romero, líder de los diputados del PAN, con Rubén Moreira, coordinador de la bancada del PRI en San Lázaro.

EL DATO

Coincidencias

- Pensiones dignas para todos los trabajadores.
- Garantizar el acceso a la vivienda.
- Internet para todos.
- Apoyo al campo.

Discrepancias

- Desaparición de autónomos.
- Reformas electoral y al Poder Judicial.

273 DIPUTADOS

tienen actualmente Morena PT y PVEM, por lo que no alcanzan mayoría para la aprobación de reformas a la Carta Magna.

casos desde ya existe un rotundo no, como es la reforma para que los jueces, magistrados y ministros sean electos no por su capacidad, sino mediante campañas electorales, en las que muchos personajes buscarían "el favor de algunos poderes fácticos para lograr ser electos ¿Quién va a votar en Badiraguato? Pues muchos delincuentes", ejemplificó.

El jefe de los diputados priistas comentó que "hay otras que son fantasías, que se pusieron ahí y que no significa más que un guiño a ciertos sectores de la población, porque, cuando uno las lee, se da cuenta que son huecas; por ejemplo, lo de la protección a los animales: no se prohíben las corridas de toros, no se prohíben las peleas de gallos. Sólo se habla de la dignidad de los animales, qué bueno, pero no se está yendo a profundidad".

En tanto, el jefe de la mayoría de Morena, Ignacio Mier Velasco, adelantó que con sus aliados del PT y del Partido Verde buscarán que la ruta a seguir para dictaminar las iniciativas presidenciales se realice en conferencia con los senadores, a fin de lograr una más pronta aprobación.

Por lo pronto, los diputados de la coalición oficialista ya acordaron con sus homólogos del Senado trabajar de manera conjunta.

"Vamos a trabajar las senadoras, los senadores, diputadas y diputados de la coalición Juntos Hacemos Historia para sacar adelante este paquete de iniciativas constitucionales y legales", adelantó el diputado Mier.